



## Juventudes Socialistas carga contra la subida de tasas de la Junta

**E. A. S.**  
SALAMANCA

Juventudes Socialistas de Castilla y León denunció ayer a través de una nota de prensa que Castilla y León ha sido la tercera comunidad donde más han subido las tasas universitarias. El secretario de Educación de la asociación, André Labrador, ha denuncia que “la Junta está realizando una serie de ataques contra los estudiantes de la comunidad debilitando el sistema público de universidades”.

Además, según palabras de David Jurado, secretario general de Juventudes Socialistas, “primero fueron las Becas Erasmus, después las ayudas a libros de texto y ahora es la brutal subida de tasas universitarias”.

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte dio a conocer la pasada semana los datos correspondientes al presente curso universitario, y en ellos se dejaba constancia de que Castilla y León ha sido la tercera comunidad que más ha subido las tasas en los grados.

El PSOE recuerda que los alumnos matriculados del primer curso en las universidades públicas de Castilla y León han tenido que hacer frente a una subida del 41,9% de las tasas, respecto al curso anterior, mientras que la media de subida de tasas en el total nacional se situó en un 16,7%.

Según André Labrador, la Junta “no se lo pone nada fácil a los jóvenes que quieren quedarse a estudiar en la Comunidad, ya que en la última década ha descendido un 16,6% el número de estudiantes en las Universidades de la región”.